

Ce projet, qui se divise en trois parties, prévoit, notamment, la constitution de tribunaux d'honneur avec tous les pouvoirs légaux, et ses arrêts auront la même force que ceux rendus par la justice civile. L'injure et la calomnie sont sévèrement punies et seront jugées par un système expéditif.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 17 mars 1908.

M. l'abbé Louis-Misaël Létourneau, du diocèse de Saint-Hyacinthe, décédé le 15 de ce mois, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, chan., *chancelier*.

AVIS AU CLERGE

Le temps fixé par les règlements de « l'Association d'Assurance Mutuelle des Fabriques des diocèses de la Province Ecclésiastique de Montréal », pour payer le second versement de la répartition faite à l'occasion de l'incendie de l'église de *Sainte-Marie de Monnoir*, commence le vingt de ce mois, pour se terminer le vingt avril prochain.

LE SECRÉTAIRE-TRÉSORIER.

Montréal.

AUX PRIÈRES

Frère Pierre, profès, de la Congrégation de Sainte-Croix, décédé à la Côte-des-Neiges.

Sœur Marie de Saint-François-Régis, née Aurélie Larivière, religieuse choriste, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

Prières des Quarante-Heures

SAMEDI,	28	MARS	— N.-D. Auxiliatrice à Saint-Jean.
LUNDI,	30	“	— Pensionnat Sainte-Angèle.
MERCREDI,	1	AVRIL	— Saint-Laurent.